
 

 
 
 
über die 4. Sitzung  
des Kulturausschusses 
am Dienstag, dem 20. Dezember 2005 
im Konferenzraum im Untergeschoss 
in der Städt. Sparkasse Kamen 
 
 
Beginn:  18:00 Uhr 
Ende:  19:05 Uhr 
 
 
Anwesend 
 
Ratsmitglieder SPD 

 Frau  Bartosch  
 Herr  Behrens  
 Frau  Ciecior  
 Herr  Eckardt  
 Frau  Jung  
 Herr  Müller  

 
Ratsmitglieder CDU 

 Frau  Borowiak  
 Herr  Plümpe  
 Herr  Weber  

 
Sachkundige Bürger/Bürgerinnen SPD 

 Herr  Dechmann  
 Frau  Hölling  
 Herr  Mause  
 Frau  Zühlke  

 
Sachkundige Bürger/Bürgerinnen CDU 

 Frau  Brägelmann  
 Frau  Schultebraucks  

 
Sachk. Bürger/Bürgerinnen Bündnis 90/DIE GRÜNEN 

 Frau  Schneider  
 
Beratendes Mitglied FDP 

 Herr  Wiegelmann  
 
Verwaltung 

 Herr  Blasey  
 Herr  Brüggemann  
 Herr  Hupe  
 Herr  Kasper  
 Frau  Meißner  
 Herr  Schröder  
 Frau  Sternal  



 

 
Gäste 

 Herr  Loos, Laut und Lästig e.V.  
 Herr  Reisige, Laut und Lästig e.V.  
 Herr  Wolters, Städt. Sparkasse Kamen  

 
entschuldigt fehlten 

 Herr  Möller  
 Herr  Weigel  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Der Ausschussvorsitzende, Herr Behrens, eröffnete die form- und fristgerecht einberufene 
Sitzung, stellte die Beschlussfähigkeit fest und begrüßte die Ausschussmitglieder sowie die 
Mitarbeiter der Verwaltung, die Gäste und Vertreter der Presse. 
Einen besonderen Gruß richtete er an Herrn Wolters von der Städt. Sparkasse Kamen, bei 
dem er sich für die traditionelle Einladung, die letzte Sitzung des Kulturausschusses im Jahr 
in den Räumen der Sparkasse durchzuführen, bedankte. 
 
Im Anschluss hieran richtete Herr Wolters ein Grußwort an die Sitzungsteilnehmer und 
stellte bei dieser Gelegenheit den Nachfolger von Herrn Heidenreich, Herrn Kurschilgen, vor. 
 
Änderungen zur Tagesordnung wurden nicht gewünscht. 
 
   
 
 
A. Öffentlicher Teil 
 
 

TOP Bezeichnung des Tagesordnungspunktes Vorlage 
    

 1.  Rückblick Kulturarbeit 2005  
    

 2.  Musikschule: Rückblick 2005 und Planungen 2006  151/2005
    

 3.  Theateraufführungen und Projekte im Rahmen der SchulKultur 
des Jahres 2005  

153/2005

    

 4.  Rathausgalerie 2006  
    

 5.  Musikerinitiative "Laut und Lästig e.V." 
Aktivitäten 2005 und Planungen 2006  

    

 6.  Mitteilungen der Verwaltung und Anfragen  
    

 



 

A. Öffentlicher Teil 
 
Zu TOP 1.  
 

 
 

Rückblick Kulturarbeit 2005  
 

 Herr Brüggemann gab einen sehr ausführlichen Bericht über die Tätig-
keiten der Kulturarbeit des gesamten Fachbereiches Kultur im Jahre 
2005. 
 
Die Ausschussmitglieder nahmen die Ausführungen wohlwollend zur 
Kenntnis. 
   

  

  
  
Zu TOP 2.  
 

151/2005 
 

Musikschule: Rückblick 2005 und Planungen 2006  
 

 Herr Schröder erläuterte die Mitteilungsvorlage über Aktivitäten der 
Musikschule im Jahr 2005 und stellte die Planungen für das Jahr 2006 
den Ausschussmitgliedern vor. 
 
Für die SPD-Fraktion dankte Herr Müller Herrn Schröder und wünschte 
für das Jubiläumsjahr der Städt. Musikschule viel Erfolg. 
 
Herr Behrens dankte Herrn Schröder für seine Ausführungen und 
wünschte der Städt. Musikschule für das kommende Jahr eine ebenso 
erfolgreiche gute Arbeit wie bisher. 
   

  

  
  
Zu TOP 3.  
 

153/2005 
 

Theateraufführungen und Projekte im Rahmen der SchulKultur des 
Jahres 2005  
 

 Die Mitteilungsvorlage wurde vom Ausschuss zustimmend zur Kenntnis 
genommen.  
   

  

  
  
Zu TOP 4.  
 

 
 

Rathausgalerie 2006  
 

 Herr Kasper stellte das in der Anlage zu diesem Protokoll beigefügte 
Arbeitspapier den Ausschussmitgliedern vor. 
 
Der Ausschuss nahm die Ausführungen zustimmend zur Kenntnis. 
 
Herr Behrens dankte Herr Kasper für die Ausführungen und das gute 
Ausstellungsprogramm. 
   

  

  
  



 

Zu TOP 5.  
 

 
 

Musikerinitiative "Laut und Lästig e.V." 
Aktivitäten 2005 und Planungen 2006  
 

 Herr Reisige von der Musikerinitiative gab einen kurzen Rückblick über 
die Aktivitäten der Musiker im Jahr 2005. 
 
Diese waren: 
 
1. Fahrt zur Musikmesse in Frankfurt 
2. Altstadt Rockt Festival im Rahmen des Altstadtfestes mit 

Schulbandwettbewerb 
3. Begleitung mehrer Konzerte, u.a. in der Deele in Kamen 
4. Treffen mit Vertretern der Hauptschule und des Jugendzentrums 

Kamen-Mitte zur Planung gemeinsamer Aktivitäten wie Konzerte und 
Workshops 

5. regelmäßige Rundschreiben 
6. monatlicher Musikerstammtisch 
 
Für das Jahr 2006 sind ähnliche Aktivitäten geplant. 
 
Herr Behrens dankte Herrn Reisige für dessen Ausführungen und 
wünschte der Musikerinitiative für das kommende Jahr viel Erfolg.   

  

Zu TOP 6.  
 

 
 

Mitteilungen der Verwaltung und Anfragen  
 

 6.1 Mitteilungen der Verwaltung 
 
6.1.1 Frau Meißner gab bekannt, das der Termin für den GALA-Abend 

2006 auf den 18. Juni 2006 verlegt wurde. 
 

6.1.2 Ein Bildband des Projektes „Gesehen. Ein Bild der Hellweg-
region“ wird dem Protokoll beigefügt. 

 
6.2 Anfragen 

 
Herr Henning erkundigte sich nach dem Termin des Altstadt-
festes 2006. 
 
Herr Hupe gab bekannt, das auf Grund der Innenstadtsanierung 
und der anstehenden Fußball-WM noch mit dem möglichen 
Ausrichter, der Fa. Gaudium, abschließende Gespräche geführt 
werden müssen. Er sei guter Dinge, das spätestens Mitte Januar 
ein Termin benannt werden kann.   

  

 
  
 
 
gez. Behrens gez. Meißner 
Vorsitzender Schriftführerin    


